
G e m e i n d e H a l l i g H o o g e  
Finanzausschuss 
 - Die Vorsitzende -  

Niederschrift 

über die Sitzung des Finanzausschusses 
Hallig Hooge am Dienstag, den 10. Oktober 2017 

im Saal „Uns Hallighus“, Hanswarft 
 

Beginn: 19.30 Uhr 
Ende:  21.30 Uhr 
 
 
Teilnehmer:   Gudrun Binge 
    Hartwig Binge 
    Jan Dell Missier 
 

    Entschuldigt fehlt das Ausschussmitglied Hauke Ketelsen 
Unentschuldigt fehlt das Ausschussmitglieder Olaf Göttig 

     
    Dirk Pohlmann (Kämmerer Stadt Husum) 
    Annika Thomsen (Stadt Husum) 
    Matthias Piepgras (BgM) 
    Michael Klisch (GV) 
 
Von der Verwaltung:  Dirk Bienen-Scholt, Protokollführer 
     
Zuhörer/innen:  keine 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit sowie der form- und 
fristgerechten Einladung 

2. Feststellung des Protokolls vom 18.10.2016 

3. Jahresabschlüsse 2012 bis 2016 
4. Haushaltsberatung 2018 
5. Anfragen aus der Öffentlichkeit 
6. Verschiedenes 

  
TOP 1   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit sowie der  form- 
              und fristgerechten Einladung. 
 
Die Ausschussvorsitzende Gudrun Binge begrüßt alle Anwesenden. 

Sie stellt die form- und fristgerechte Einladung fest.  
 
TOP 2   Feststellung des Protokolls vom 18.10.2016 
 
Das Protokoll wird mit 3 Ja-Stimmen einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3   Jahresabschlüsse 2012 bis 2016 
 
Der Kämmerer der Stadt Husum Dirk Pohlmann erläutert anhand der folgenden Vorlagen 
die Haushaltssituation der Gemeinde Hallig Hooge. 
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Der Bürgermeister der Gemeinde Hallig Hooge bedankt sich ausdrücklich bei dem 
Personal des Kämmereiamtes der Stadt Husum für die Aufstellung der Jahresabschlüsse 
2012 bis 2016. Dies war nur mit hohem Personalaufwand, auch von externer Seite 
möglich. Die Erstellung der Jahresabschlüsse war und ist Voraussetzung für die 
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Genehmigung des Haushalts. Der Finanzausschuss wird kurz- bzw. mittelfristig bei der 
Stadt Husum die Jahresabschlüsse prüfen. 
 

TOP 4   Haushaltsberatung 2018 
 
Durch den Ausschuss werden die Haushaltsanmeldungen für das Jahr 2018 diskutiert und 
anschließend in den Haushaltsentwurf eingearbeitet. 
 
Die größten Ansätze für das Jahr 2018 sind mit Abstand die Aufwendungen für den Bau 
des Markttreffs sowie für die Aufwarftung Hanswarft. 
 
TOP 5   Anfragen aus der Öffentlichkeit 
 
Es wurden keine Anfragen aus der Öffentlichkeit gestellt. 
 
TOP 6   Verschiedenes 

 
Herr Pohlmann erklärt an folgender Grafik die finanziellen Folgen für die Gemeinde 
Hallig Hooge im Zusammenhang mit der Errichtung des Markttreffs. 
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Die Ausschussvorsitzende schließt die Sitzung um 21.30 Uhr mit einem Dank an alle 
Anwesenden. 

                              
Gudrun Binge Dirk Bienen-Scholt 
Vorsitzende Protokollführer 
 


